

#moselhelden 2022 gesucht!

Goldmedaillen für Ideen im Bereich der „Kunst, Kultur und Kreativwirtschaft“

Die Regionalinitiative „Faszination Mosel“ ruft zur Preisverleihung „#moselhelden“ auf. Passend zum Jahresthema 2022 „Kunst & Kultur“ sucht sie Akteure, die sich mit ihren kreativen, innovativen Konzepten und Ideen beispielhaft für das gesamte Weinanbaugebiet Mosel einschließlich Saar, Ruwer, Sauer und Lieser einbringen und mit ihren Ideen Leuchtturmprojekte schaffen.

Hinweis:

Unter www.faszinationmosel.info/moselhelden können sich bis 30. September 2022 sowohl Einzelpersonen als auch Vereine, Initiativen, Interessengemeinschaften, Unternehmen und Kommunen für den Moselhelden-Preis bewerben. Die eingereichten Gold-Ideen werden einer Fachjury, bestehend aus Mitwirkenden im Netzwerk der Regionalinitiative „Faszination Mosel“ und des Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau Rheinland-Pfalz vorgestellt und von dieser bewertet. Außerdem stimmt die Öffentlichkeit in einer Online-Abstimmung für ihren Publikumsliebbling ab. Unter allen Voting-Teilnehmer*innen verlost die Regionalinitiative drei „Gold-Genuss-Pakete“ die den Gewinner*innen einen wahren Goldmoment bescheren!

Die finale Preisverleihung findet am Mittwoch, 30. November 2022 im Rahmen des 13. Moselkongresses in Leiwien statt, zu dem Sie herzlich eingeladen sind. Hier werden alle Mosel-Helden*innen öffentlich vorgestellt.

Ihnen winkt die Goldprämierung: Preisgeld, Urkunde und Trophäe!